

L'île qui rit – Insel des Lächelns

Autor_ Daniela Zierke

Blaue Lagunen, schneeweiße Strände, türkisfarbenes Meer, Kokospalmen, erloschene Vulkane, exotische Pflanzen. Kein Stress, keine Hektik. Die kleine Insel, mit 64 Kilometer Länge und 55 Kilometer Breite, mitten im Indischen Ozean bietet einen Ausflug in eine andere Welt. Eine, die in Europa nur schwer zu finden ist: Freundlichkeit, ein friedliches und sich gegenseitig akzeptierendes Miteinander von Kulturen und Religionen. Jeder lebt seinen Glauben. Jeder lebt seine eigene Kultur. Schaut man den Mauritianern ins Gesicht, freuen sie sich, grüßen und lächeln.

